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BUNDESMINISTERIUM 

FüR WIB~ aill 16. Jänner 1978 
AUSWÄRTIGE ANGELEGENHEITEN 

Zl. 510.02.00/1-11.3/78 

Parlamentarische Anfrage der Ab
geordneten Dr. Bcrinzi und Genossen 
betreffend Weißbuch zur Volksgruppen
frage (Nro 1538/,J-NH/"1977) 

Beilagen 

An den 

~SO'1/A[3 

19'18 .. 01 .. 3 0 
zu~~/J 

Herrn Präsidenten des Nationalrates 

Par larnent 

Wie n 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Scrinzi und Genossen 
haben am 13012. 1977 unter Nr~ 1538/J an mich eine schriftliche 
Anfrage betreffend Weißbuch zur Volksgruppenfrage gerichtet, 
welche den folgenden Wortlaut hat: 

. "1. Welche der beiden Informationen betreffend die 
Herausgabe eines Weißbuches 7..ur Volksgruppen

frage ist nun zutreffend? 

2. Für den Fall, daß ein derartiger Sehri tt tatr~. 

sächlich nicht mehr beabsichtigt sein Eollte: 

"lie erklären Sie Ihre ande:cslautendeMi tteilung? 

3. Wie lautet Ihre nunmehrige Stellungnahme zu diesem 

Sachverhalt?" 

I h r' . h d' F f d c oeenre Ifi1.C, l.ese . ragen zusammen· a,ssen t<Jie folgt 

zubeant\l]orten: 

Zu 1. bis 3.: -- .... 

Soweit erinnerlich, habe ich anläßlich der Behandlung 
des Kapitels IIjiußeres ll im Budgetausschuß des Nationalrates 
darauf hingewi.esen, daß trJährend der Zeit meiner Tä.tigkci t 
als IJei tar des Verfassungt;d:i.enEites die Vorarbeiten für ein 
"Weißbuch" zum damaligen Zeitpunl<::.t praktisch fertig gewesen 

seien, daß aber aus außenpolitischen überlegungen diese 
Idee nicht weiter verfolgt worden war. Gleichzeitig stellte 
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ich in Aussicht, r!lieh für eine Überprüfung di.eser seinerzeit 

eingenor:unenen Püs;ition einzusetzen. Diese ÜberprUfung hc:;t 

stattgefundE!n und ergeben, dass die Gründe, die seinerzeit 

für die Einstellung der Arbeiten an der Herausgabe eines 

"vleissbuches" massgebend waren~ weit~~rbestehen. Ich sehe 

daher keinen Widerspruch zwischen meir:.er J">ussage im Budget

ausschuss des Nationalrates und der Anfragebeantwor-tung 

vom 6012 .. 1977 , Nro1392/ABo 

Der Bundesminister 

fü.r Auswärtige Angelegenheiten 

4t&~/( ii, 
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